



La Aemps insiste en la calidad de los genéricos

■ El sector hace frente común ante las dudas sobre los controles que siguen



La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha vuelto a incidir en la seguridad, la eficacia y la calidad de los medicamentos genéricos, esta vez a raíz de unas declaraciones del Consejo Canario de Médicos que ponían en duda la calidad de los controles que siguen los medicamentos genéricos. Además de la Aemps, otros muchos agentes

del sector han tenido palabras para los médicos canarios y han reivindicado la importancia y la necesidad de los genéricos para la sostenibilidad del sistema.

A pesar de todo, tanto Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, director general de la patronal de estos medicamentos, como los presidentes de los colegios de oficiales de farmacéuticos canarios, coinciden en que es un

tema ya cerrado y en el que ya se han tomado las medidas necesarias.

Al hilo de esto, algunos expertos en farmacología confirmaron a EG los exhaustivos controles de calidad y seguridad por los que pasan estos fármacos tanto antes de su comercialización como durante todo el proceso posterior de fabricación. P. 20